

SNOHOMISH COUNTY COUNCIL Condado de Snohomish, Washington

RESOLUCIÓN NO. 22-050

UNA RESOLUCIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CONDADO DE SNOHOMISH QUE RECONOCE DEL 15 DE SEPTIEMBRE AL 15 DE OCTUBRE DE 2022 COMO MES DE LA HERENCIA HISPANA EN EL CONDADO DE SNOHOMISH

CONSIDERANDO que, durante el Mes de la Herencia Hispana, el condado de Snohomish reconoce la influencia constante y vital que la gente hispana tiene en la historia y la cultura de los Estados Unidos, de Washington y del condado de Snohomish; y

CONSIDERANDO que la gente hispana ha hecho contribuciones enormes en las ramas de negocios, de derecho, de la política, la educación, el servicio comunitario, las artes, la ciencia, la agricultura y más; y

CONSIDERANDO que, en 1988, el gobierno federal designó oficialmente como el Mes de la Herencia Hispana del 15 de septiembre al 15 de octubre. La proclamación, firmada por el presidente Ronald Reagan, se produjo después de varias décadas de abogacía, pasión y perseverancia por parte de líderes comunitarios y políticos; y

CONSIDERANDO que, se eligió el 15 de septiembre como el inicio del Mes de la Herencia Hispana para honrar el aniversario de las declaraciones de independencia de cinco países latinoamericanos en 1812 (Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua); y México, Chile y Belice celebrando sus días de la independencia el 16, 18 y 21 de septiembre, respectivamente; y

CONSIDERANDO que, la fortaleza y el éxito del condado de Snohomish, la vitalidad de nuestras comunidades, dependen, en gran parte, de las cualidades distintivas y valiosas demostradas por nuestras diversas comunidades raciales y étnicas; y

CONSIDERANDO que, según la Oficina del censo de EE. UU., en el 2020 la población hispana en los Estados Unidos era de 60.6 millones o el 18.5% de la población del país; y que, a partir de 2018, un estimado de 81,613 personas o el 10.3% de la población del condado de Snohomish se identifica como hispana; y

CONSIDERANDO que, el condado de Snohomish se enorgullece de unirse a la nación para celebrar la herencia hispana, al tiempo que se compromete a continuar fomentando la equidad y la inclusión y a abordar los desafíos a los que se enfrentan la gente hispana de nuestra comunidad como resultado de la injusticia racial y social;

POR LO TANTO, SE CONCLUYE, el Concejo municipal del condado de Snohomish proclama por la presente como el Mes de la Herencia Hispana del 15 de septiembre al 15 de octubre de 2022 en el Condado de Snohomish.

Animamos a todos los residentes del condado de Snohomish a reconocer el Mes de la Herencia Hispana participando en la celebración virtual del Lutheran Community Services Northwest que durará un mes a partir del 15 de septiembre.

APROBADO en el 14th día de septiembre de 2022.

Megan Dunn

Presidenta del Concejo municipal

Sam Low

Concejal

TESTIFICA: ////_____ Debbie Eco, CMC

Secretaria del Condado

Vored Mead

Vicepresidenta del Concejo municipal

red Mead

Nate Nehrin